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Adolfo Gilaberte y María Luisa Muñoz, 
de I.U., renuncian a su cargo de conce¡ales 

Nuevo proyecto deportivo 
en Las Margaritas 
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Multitudinaria inauguración 
del Centro Cívico del Bercial 
Con su inauguración, el pasado 17 de Octubre, 
el barrio del Bercial se dota de una infraestruc
tura largamente demandada. Su funcionalidad 
y ubicación, le sitúan como uno de los centros 

cívicos más especiales. 
Al menos así ha quedado demostrado en su 
corta, pero intensa andadura. El día de su inau

guración, se dieron cita una multitudinaria ciu

dadanía, para conocer lo que iba a ser un lugar 
de encuentro y participación permanente. 

Tras el protocolo que conllevó el acto, con des
cubrimiento de placas y discurso por parte del 
Alcalde de la localidad, Pedro Castro, los veci

nos recorrieron las aulas, biblioteca y despa
chos, sin olvidarse de su amplio salón de actos. 

Todo estará supervisado por su directora, Sole
dad Jiménez, quien se ha rodeado de un equi-

continúa en pág. 19 
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Un proyecto de futuro 

5 

7 

9 

E
l anuncio de que el desarrollo del Arroyo Culebro ya es una

realidad, es una noticia que nos debe alegrar en unos mo

mentos en los que son habituales las noticias relativas a res

tricciones y austeridad. Contar con una extensión de suelo de estas 

proporciones para desarrollar un proyecto de esta envergadura po

sibilitará el desarrollo económico de los municipios que participan 

en este ambicioso plan. 

En enero de 1993, 600.000 metros cuadrados de suelo estarán dis

ponibles para iniciar la implantación de nuevas empresas que re

forzará el tejido industrial no sólo de Getafe sino de toda la zona 

sur. Un proyecto así debe de ser impulsado con firmeza por todas 

las Administraciones implicadas con el fin de que nazca con una 

base sólida para que constituya, por sí mismo, el centro de actua

ción económica de la Comunidad de Madrid. 

El reto es importante pero ya se han dado los primeros pasos que 

son los más duros, ahora depende de la Administración, de los em

presarios y de los vecinos de Getafe el que se convierta en el cen

tro de toma de decisiones del sur de la Comunidad de Madrid. La 

inversión en dinero y tiempo es lo suficientemente importante co

mo para que todos participemos con ilusión en el proyecto. El de

sarrollo empresarial de la zona en un futuro próximo pasa por la 

transformación física y económica de estas 2.000 hectáreas de 

nuestra localidad que mejorarán de una forma considerable el teji

do industrial y empresarial de nuestra localidad. 

Partidos Políticos 

Nuevo proyecto 
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Getafe 
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obispo de Getafe 

1
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INFORMA 

La Inspección de Consumo del Ayuntamiento de Getafe ha visitado, entre 

septiembre y octubre, 28 establecimientos de venta de muebles, encuestando 

56 muebles. 

Las inspecciones formaron parte de una campaña en la Comunidad Autó

noma, coordinada por la Subdirección General de Protección al Consumidor 

de la C.A.M. 

Los datos más relevantes han sido: 

ESTABLECIMIENTOS: 28 

-No exponen P.V.P.

- Canalizan la financiación de sus clientes

• Los impresos de financiación
expresan el Interés Nominal

MUEBLES: 56 

-No tienen etiqueta identificativa

• Plenamente correcta

-No existe catálogo

• Existe impreso de garantía del producto

5 

18 
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51 
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21 
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17,8% 

64% 

91% 

3,6% 

37,5% 

1,8% 
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PSOE 

L 
a decisión de La Papelera Peninsular de insta

larse en Getafe, en el área del "Arroyo del 

Culebra", es una decisión de confianza en el fu

turo tanto de nuestra economía, como de nuestra 

localidad. 

Inversión ante 

la incertidumbre 

Esta decisión va a suponer al fi

nal una inversión estimada en torno 

a los 120.000 millones de pesetas y 

la creación de 5.000 puestos de tra-

Francisco Hita 

bajo (3.000 directos y 2.000 indi

rectos). Es una buena noticia para 

la sociedad getafeña, pero también 

es una acción que en estos momen-

Concejal de Desarrollo Económico tos nos tiene que hacer reflexionar 

en varios sentidos. 

� POpular 

Ante la actual situación económica la receta no 

es la de dejarse ganar por el efecto multiplicador 

del tema a invertir, porque mañana puede "estar 

peor"; muy al contrario, y como ya ha ocurrido 

otras veces, la apuesta por actividades productivas 

es lo que permite mantener el desarrollo económi

co y generar actividad financiera, no especulativa. 

La apuesta inversora en áreas ya consolidadas 

L 
a financiación de los Ayuntamientos está siendo

objeto de continuos comentarios a causa del re

traso del pago de las liquidaciones de los años 90 

y 91 que el Estado debe a las entidades locales. 

La tiritona 
de las arcas 
municipales 

Los vecinos, con perfecto dere

cho, reclaman que las Corporacio

nes locales atiendan sus necesida

des, pero cuando acudimos a las di

ferentes partidas del presupuesto 

municipal, ya que necesariamente 

Juan Tomás Esteo 

la satisfacción de esas necesidades 

siempre tienen un coste, vemos que 

Portavoz del Grupo Popular 
el dinero, cuando menos es insufi

ciente. El recurso que en muchos 

Ayuntamientos se ha utilizado, y Ge-

tafe es buen ejemplo de ello, ha sido 

el de endeudarse, la mayor parte hasta los límites 

establecidos legalmente. A partir de ahí el camino 

se cierra y, además, nos encontramos con la carga 

que supone anualmente el pago de los intereses y 

amortización de la deuda. 

La raíz del problema está en que tanto la Admi

nistración del Estado como las Comunidades Au

tónomas, para Getafe ambas socialistas, no ayudan 

económicamente con suficiencia a los Ayunta

mientos, a pesar de que la Constitución les obliga a 

ello. 

En nuestra opinión, para evitar que muchos 

Ayuntamientos se puedan encontrar al borde de la 

bancarrota, es necesario que tanto la Administra

ción del Estado como la Comunidad Autónoma re-

de carácter industrial -como Getafe y su zona 

de influencia- produce un mayor ahorro y apro

vechamiento en términos de infraestructuras, ca

pacitación profesional y empleo. 

La inversión productiva, en procesos de ajuste 

como el actual, por parte de la iniciativa privada, 

es una muestra de cómo algunos sectores econó

micos están por el desarrollo económico y por la 

cooperación social traducida ésta a generación de 

empleo y riqueza. 

En este ámbito el papel de las Administracio

nes Públicas es fundamental, para lograr el entor

no adecuado que facilite la implantación de estas 

iniciativas. 

El diseño de un área industrial y de servicios 

como "Arroyo Culebra" ha hecho posible la ve

nida de una gran industria como Papelera Penin

sular. En este tipo de actuaciones debemos de 

persistir, es una de las claves para mantener el 

bienestar social y el empleo. 

En este sentido no ha sido poca la importancia 

de la Administración Municipal y su conoci

miento de la realidad más cercana. ■

alicen las transferencias y demás ayudas a los 

Ayuntamientos sin ningún tipo de demora y que la 

cuantía de las mismas se incremente en la medida 

necesaria para que los Ayuntamientos tengan capa

cidad de satisfacer las necesidades de los vecinos. 

La última promesa del Gobierno es que por el 

momento las transferencias correspondientes a 

1990 y 1991 se pagarán antes de fin de año. Es

peremos que esa promesa se cumpla. Sin embar

go, tengo que decir que no se cumplió la palabra 

del señor Vicepresidente ante los municipalistas 

de Zaragoza, hecho muy negativo para el munici

palismo, puesto que en el momento de mayor re

sonancia, de mayor inquietud, cual era la cele

bración de la asamblea del municipalismo, frente 

a aquellas inquietudes que surgían para conocer 

si se iba o no a liquidar 1990, no tuvo ningún in

conveniente el Gobierno en enviar al propio se

ñor Vicepresidente del Gobierno a Zaragoza para 

que, ante los representantes de las corporaciones 

locales, se comprometiera en nombre del Gobier

no, a llevar a una feliz resolución aquellos plan

teamientos económicos que en Justicia reivindi

caba la Federación Española de Municipios 

(FEM) para todas las Corporaciones locales. 

Esperemos que de una vez los discursos munici

palistas del Gobierno se lleven a hechos y que las 

corporaciones locales no sean, como vienen siendo, 

los paganos de las desavenencias y de los grandes 

problemas que está sufriendo el Estado con la Co

munidades Autónomas. ■
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I. U. siempre ha defendido la descentralización

administrativa, de manera que los Ayuntamien

tos fueran asumiendo competencias ya que, por

proximidad, son los que mejor conocen las ne

cesidades de los ciudadanos.

25% de los mismos para aportación a los Ayun

tamientos. 

La participación actual se sitúa por debajo de 

la media de la C.E. (Comunidad Económica). 

Esta propuesta fue aprobada por el Parlamen

to, por lo que el Gobierno está obligado a su 

cumplimiento. 

La tendencia actual, va en el sentido inverso, 

El deudor debe 
pagar, aunque 
éste sea 
el Estado 

Alfonso Carmona Ramírez 

esto es, los Ayuntamientos están 

delegando competencias (Centros 

de Salud, Escuelas Infantiles ... ), y 

en algunos privatizando servicios. 

Si bien algunos gobiernos muni

cipales desean delegar competen

cias, otros se ven obligados por la 

difícil situación económica por la 

que atraviesan. 

La 2ª parte corresponde a la CAM mediante 

la aportación a través de un Plan a cuatro años 

para ayudar a los Ayuntamientos en sus inver

siones. Este Plan se ha quedado en 3 años y la 

aportación para Getafe es de 1.820 millones de 

los 2.660 que nuestro Ayuntamiento va a gastar. 

Más del 50% (J.400 millones) se va a desti

nar a la construcción del nuevo Ayuntamiento. 

Portavoz del Grupo de Concejales 
de Izquierda Unida 

Esta situación económica viene 

condicionada en parte por la polí

tica desarrollada pero también por que el Esta

do no aparta ni lo que debería ni lo que debe. 

Este es el marco externo en el que hemos de 

situar los Presupuestos del Ayuntamiento para 

1993 que analizaremos en un próximo artículo, 

pero ya podemos apreciar como la Crisis Eco

nómica a la cual hemos llegado por la política 

realizada por el Gobierno Socialista, afecta a 

todos los Ayuntamientos, incluidos los gober

nados por el PSOE ya que sus ediles apoyan la 

política económica de su Gobierno. ■

Ante este hecho /. U. ha presentado una mo

ción en el Parlamento Nacional con el fin de 

que el estado pague la deuda que tiene con los 

Ayuntamientos de los años 90 y 91 y que de los 

Presupuestos Generales del Estado se destine el 

(oRREO 

Aprendices 
de C.A.S.A. 

Estimado señor director: 

Somos un grupo de treinta 

y dos jóvenes de edades com

prendidas entre los dieciséis y 

veinte años que residimos en 

el Sur de Madrid, especial

mente en Getafe. 

Con la presente queremos 

comunicarles el problema que 

nos une; y, aunque somos nu

méricamente escasos, creemos 

que se está cometiendo una in

justicia y, como tal, no puede 

considerarse ajena a la opinión 

pública. 

Hace tres y cuatro años 

nos sometimos a una serie de 

exámenes con el único fin de 

conseguir ser uno de los 

treinta y quince jóvenes, res

pectivamente, que serían se-
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leccionados entre mil dos

cientos y seiscientos respecti

vamente que se sometían a 

dicha prueba con el propósito 

de conseguir un puesto de tra

bajo en la empresa Construc

ciones Aeronaúticas, S.A. 

Una vez seleccionados tuvi

mos que realizar F.P. 1 duran

te dos años, donde supuesta

mente, nos prepararon para 

desempeñar trabajos de dis

tinta índole (delineantes, ad

ministrativos, electricistas, 

chapistas, montadores ... ). 

Cuando hace dos años finali

zamos unos estudios que no 

enriquecían en ningún aspec

to nuestro expediente acadé

mico (ya que la mayoría po

seíamos un nivel de estudios 

que superaba con creces lo 

impartido en la escuela de la 

empresa) nos encontramos 

con un "periodo de espera" 

hasta la contratación. 

En su larga historia, todos 

los alumnos que han salido de 

la Escuela han ingresado en 

un plazo de tiempo que no su

peraba a lo mucho seis meses; 

pero en nuestro caso el tiempo 

transcurre y lo único que po

demos observar es el completo 

desinterés de la dirección por 

nosotros. 

Somos víctimas de la polí

tica desarrollada por C.A.S.A., 

política que ha sepultado una 

prestigiosa fuente de empleo 

juvenil con el cierre de la Es

cuela de Aprendices. Los últi

mos años los hemos vivido 

marcados por el sello de 

C.A.S.A. que nos hace impo

sible elaborar planes tanto la

borales, de estudios e incluso

militares para el futuro.

Aunque somos conscientes 

de que la empresa está sufrien

do un periodo de crisis, cree

mos que la incorporación de 

treinta personas a una plantilla 

de ocho mil no llevaría, ni mu-

cho menos, a la empresa a un 

mayor déficit del que posee. 

Nos damos cuenta de que 

con nuestras constantes visitas 

al Comité de Empresa y de

más entes sindicales no conse

guimos superar las promesas 

de nuestra inmediata contrata

ción, así que hemos optado 

por tomar otras medidas fuera 

de la empresa para presionar a 

la dirección de ésta desde el 

exterior. 

Ya nos hemos puesto en 

contacto con varias organiza

ciones juveniles, pero aún te

nemos la intención de hacer 

llegar nuestro problema tanto 

a medios de comunicación co

mo a otras organizaciones po

lítico-sociales. 

Agradecemos que haya leí

do nuestro comunicado, y ro

gando una inmediata entrevis

ta se despiden: 

Getafe, 8 de Octubre de 1992 
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La Ciudad Deportiva se ubicará al norte del campo de fútboi de Las Margaritas 

Al norte del campo de fútbol de Las Margaritas 

Nuevo proyecto 
deportivo para Getafe 
En el último Pleno extraordinario celebrado el 22 de octubre, se aprobó la 
creación de una zona de carácter deportivo y sociocultural al norte del 
campo de fútbol de Las Margaritas. Este complejo deportivo socio-recreati
vo supone la construcción de zonas deportivas al aire libre y cubiertas. 

El complejo supone la urbanización de la 

, totalidad de la zona dotándola, además de 

equipamientos de carácter deportivo y so

cio-cultural, de aparcamientos para vehí

culos y zonas verdes. El complejo contará 

con cuarenta y un mil metros cuadrados 

en total divididos en 13.610 metros cua

drados dedicados a zonas verdes, 8.600 

metros cuadrados para equipamientos de
portivos y recreativos y 3.700 metros cua

drados para accesos y comunicaciones in

teriores. El aparcamiento tendrá una capa

cidad de 390 plazas. 

Los equipamientos deportivos constan 

de un campo de fútbol, frontón, tres pistas 

polideportivas, un pabellón de squash con 

piscina, pabellón de gimnasia y una zona 

deportiva cubierta para instalar una es
cuela de fútbol. Para el campo de fútbol 

se destinarán 3.540 metros cuadrados; las 

tres pistas polideportivas ocuparán 3.150 

metros cuadrados y el frontón 920 metros 

caudrados. La zona de carácter recreativo 

tendrá cafetería y restaurante en una par

cela de 1.680 metros cuadrados. La insta

lación de este complejo supone la ordena

ción urbanística de la zona ubicada al 

norte del campo de fútbol actual. 

La propuesta de ejecución de este pro

yecto parte de la División Servicio Hoste

lero, S.A. que lo desarrollaría junto al Ge

tafe Club de Fútbol y el Ayuntamiento. 

La inversión será de 400 millones de pe

setas. 
El concejal de Deportes, Santos Váz

quez, ha afirmado que el ciudadano será 

el gran beneficiado ya que podrá acceder 

a unas nuevas instalaciones deportivas. ■

50 millones para 
el alumbrado de 
las pistas del 
polideportivo 
Juan de la Cierva 

El Pleno extraordinario del Ayunta

miento celebrado el 22 de octubre ad

judicó las obras para instalar el alum

brado en las pistas deportivas del pi

deportivo Juan de la Cierva. En con

creto, pista de tenis, de fútbol- sala, de 

paddle-tenis y frontón. Este alumbra

do posibilitará la utilización nocturna 

de las pistas. La inversión prevista es 

de 50 millones y el plazo de ejecución 

es de seis meses. 

Esta obra es una de las contempla

das en las inversiones previstas en el 

Plan Trienal que aún estaban pendien
tes de adjudicar. ■

Denominación de 
Avenida del 
Parque 

En el último Pleno se aprobó una mo

ción del concejal de Urbanismo, Jesús 

Neira, en la que se propone denomi

nar como Avenida del Parque el tramo 

de la nueva edificación que existe en 

el Bercial en el entronque con la ca

rretera de Toledo y que se prolonga 

hasta la calle Eduardo Torroja que di

vide los municipios de Getafe y Lega

nés. ■

Ampliación del 
colector del Casar 

En el último Pleno Extraordinario ce

lebrado el 22 de octubre pasado se ha 

aprobado la ampliación del colector 

que dará servicio a las nuevas vivien
das de precio tasado situadas en El 

Casar para la recogida de las aguas 

generadas en el Polígono de la Codor
niz, manteniendo el presupuesto de 

adjudicación inicial. Esto permitirá la 

construcción de mil ochocientos me

tros de colector. ■
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4 de ellas han encontrado trabajo 

44 mujeres de Getafe 
terminaron el curso 
de celadoras 
El pasado miércoles 21 de octubre, 44 mujeres de Getafe recibieron de ma
nos del Alcalde de Getafe los correspondientes diplomas tras haber finali
zado el curso de celadoras de instituciones sanitarias, organizado por el 
Centro Municipal de la Mujer situado en la calle de San Eugenio, al acto 
asistieron también la Concejala de la Mujer, María Angela Díaz y la directo
ra del Centro, Pilar Seco. 

Las vecinas de Getafe que han participado 
en este curso tienen una edad comprendi
da entre 25 y 45 años, el 70 por ciento de 
las cuales permanecen activas en búsque
da de trabajo haciendo sustituciones en el 
periodo vacacional. El 9 por ciento ha en
contrado empleo y el resto está en otra 
etapa de su proceso personal. 

El Centro Municipal de la Mujer conti
núa desarrollando su Plan de Formación, 
concretamente en la actualidad se está 
ocupando de poner en marcha tres cursos 

SEGURIDAD CIUDADANA 

POLICIA MUNICIPAL 

d Felipe Calleja s/n Tef.: 681.33.62 
Urg. 092 

POLICIA NACIONAL 

d Churruca s/n Tef.: 695.76.39 
Urg. 091 

PROTECCION CIVIL 

d Felipe Calleja s/n Tef.: 682.19.12 

BOMBEROS 

d Avda. Ciudades s/n 
Tef.: 681.29.45 Urg. 696.07.08 

SANIDAD 

CENTRO MUNICIPAL DE SALUD 

d Hospital S. José 39 
Tef.: 681.51.76 
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de Orientación Laboral, que darán co
mienzo el 3 de noviembre en la sede de 
este Centro. 

Cursos de Orientación Laboral 

El 3 de noviembre comenzarán tres 
cursos de Orientación Laboral en el que 
participarán 75 vecinas de Getafe. El pri
mero de los cursos está dirigido a meno
res de 25 años y los otros dos se imparti
rán a mujeres que superen dicha edad. Es-

CENTRO SALUD MENTAL 

d Alvaro Bazán 12 Tef.: 682.30.12 

CENTRO S. LABORAL 

d Felipe Calleja s/n Tef.: 682.29.74 

Ambulatorios: 
A. Los ANGELES 

d Avda. Angeles 57
Tef.: 624.64.58

A.P. BERCIAL 

d Delfín 6 Tef.: 682.05.91 

C.S. MARGARITAS 

d Madrid 129 Tef.: 695.12.67 

c.s. RAMON y CAJAL 

d R. y Cajal s/n Tef.: 695.91.96 

C.S. EL GRECO 

d Avda. Reyes Catól. s/n 
Tef.: 681.75.12 / 95 

tos cursos están dirigidos a mujeres que 
nunca han desempeñado un puesto de tra
bajo o que lo abandonaron hace tiempo. 
El objetivo es motivar a estas personas y 
reciclarlas de cara a conseguir un empleo. 
Les aclararán conceptos en cuanto a su 
formación, sus deseos, sus necesidades la
borales y las características de mercado 
de trabajo actual. Los cursos se realizarán 
en dos tumos de mañana y tarde y tendrán 
una duración de 80 horas. 

Estos cursos están estructurados en dos 
módulos diferentes: uno de orientación 
general para elegir la formación adecuada 
para conseguir un empleo y otro exclusi
vo de técnicas de búsqueda de empleo, en 
el que las mujeres pueden aprender desde 
los métodos para elaborar un currículum, 
a las pautas a seguir para mantener con 
éxito, una entrevista profesional. 

Este Plan de Orientación Laboral tiene 
una vigencia de cuatro años en Getafe. 
Hasta la fecha más de 200 mujeres de Ge
tafe se han beneficiado de esta formación. 
El objetivo es preparar a la mujer para su 
inserción en el mundo del trabajo. Tradi
cionalmente la falta de instrucción y for
mación académica dificultaba la inserción 
laboral de la mujer que desempeñaba, en 
exclusiva, el papel de ama de casa. ■ 

C.S. SECTOR 111 

d Avda. Juan C. 1 s/n 
Tef.: 682.58.96 

DELEG. SOCIAL 

d San Isidro 2 Tef.: 682.56.11 

Ambulancias: 
CRUZ ROJA 

d Leganés Tef.: 695.60.47 

PUESTO DE SOCORRO 

683.66.41 

TELEFONOS DE INTERES 

TELÉFONO VERDE 

683 23 23 

TELÉFONO ENSERES USADOS 

682 29 38 

OMIC 695 56 29 
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Francisco José Pérez y Fernández Golfín, Obispo de Getafe 

11 Estoy muy satisfecho de 
este primer año en Getafe 11

El 12 de Febrero de 1991 se erigía canónicamente la diócesis de Getafe. Ha
ce, pues, un año que Getafe es sede episcopal de una diócesis que abarca 
toda la zona sur de la Comunidad de Madrid, desde Chinchón-Aranjuez 
hasta Brunete-San Martín de Valdeiglesias, con una extensión de 2.295 kiló
metros adecuados y más de un millón de habitantes. Con el primer Obispo 
de Getafe, Monseñor Francisco José Pérez y Fernández Golfín hablamos de 
su experiencia de este primer año y sus proyectos para el futuro. 

- ¿ Qué balance hace de este año de

diócesis? 
- Muy positivo, ha habido una cola

boración muy buena. He tenido la oportu
nidad de estar en todas las poblaciones y 
he encontrado una gran colaboración por 

parte de todos. Me he sentido muy acogi
do. A nivel personal estoy muy satisfe
cho, lo digo de corazón, se ha pasado un 
año volando. 

- ¿ Qué proyectos tiene la diócesis a

corto plaza? 
- Queda mucho por hacer. Continúo

haciendo visitas pastorales para conocer 
la realidad más de cerca. Estas visitas 
pastorales implican todo ya que se revisan 
todas las acciones pastorales de la Iglesia. 
Ahora estamos trabajando en la última 
aprobación de los Estatutos, separados de 

la diócesis de Madrid. El problema es que 

esta zona es mixta, con caracteres obreros 
pero también con caracteres todavía rura

les y tenemos que adaptar a esta realidad 
nuestro trabajo. De momento es preciso 

continuar creando estructuras básicas, 
para crear un sentido de unidad, ya que 
una diócesis tan dispersa como ésta, con 
comunicaciones entre pueblos escasas, 
necesita una labor de centralización. 

- ¿ Cuáles son los problemas más

acuciantes que, a su juicio, tiene esta Zo
na?

- Uno de los problemas más graves
son las condiciones de vida de los emi
grantes, ya que constituyen unas grandes 
bolsas de marginación, para solucionarlo 
hemos constituído una Delegación para 
emigrantes, el problema es la falta de lo-

cales adecuados y parroquias que puedan 
canalizar las distintas ayudas. En todo ca

so se está realizando a través de Cáritas. 
- Ha hablado de la falta de parro

quias, ¿ hay alguna nueva, en proyecto,

en Getafe?
- Sí, hay tres pendientes en Getafe, en

concreto, en el Bercial, la de San Rafael 
(situada donde la antigua ermita del mis
mo nombre) y la parroquia de Nuestra Se

ñora de Buenavista en el Sector III. En la 
diócesis, hay pendientes dos en Leganés, 
dos en Alcorcón y una en Boadilla. 

- ¿ Qué relaciones tiene con los ca

tólicos y los sacerdotes de la diócesis? 
- Las relaciones con los sacerdotes

son muy satisfactorias y están ya organi
zadas a través del Consejo Presbiterial, el 
Colegio de consultores ... en cuanto a los 

fieles la relación es más esporádica, sin 
organización pero con el tiempo se vence
rán los obstáculos. 

- ¿ Cómo ve a los católicos de la Zo

na? 
- Hay un laicado muy vinculado en

todas las parroquias, que ofrecen unos 

servicios inestimables de catequesis, litur
gia y caridad, pero que necesitan escuelas 
de formación de agentes de pastoral. Es 
un laicado joven. Me da un cierto pudor 
decirlo pero he de decirte que veo una ju
ventud con un estilo nuevo, generosa que 
busca y profundiza en la verdad sobre el 
hombre. Me llena de satisfacción las in
quietudes de los jóvenes actuales. ■

GETAFE9 



E NPUNTA 

El desarrollo del Arroyo 
Culebra ya se ha iniciado. El 
Consejero Delegado de 
Arpegio, empresa pública de la 
Comunidad de Madrid, se 
reunió en Getafe con el 
Alcalde, Pedro Castro, para 
estudiar la marcha del 
proyecto. Al término de la 
reunión se mostró optimista y 
aseguró que el Culebra es el 
marco idóneo del desarrollo 
empresarial del futuro. 

GETAFElO 

Enrique Jiménez Larrea. Consejero Delegado de Arpegio 

El Arroyo Culebro 
será la locomotora 
del sur 



Enrique Jiménez Larrea, Consejero Dele

gado de Arpegio, aseguró que el desarro

llo del Arroyo Culebro ha iniciado su an

dadura con paso firme, "se ha realizado 

ya la fase más dura que es la adquisición 

de suelo y ahora afrontamos la instala

ción de las infraestructuras para la im
plantación de los diferentes equipamien

tos. Es preciso destacar que el desarro

llo del Arroyo Culebra es una actuación 

de gran calado a 15 años vista, de una 

gran importancia para la zana sur de la 

Comunidad de Madrid". En la primera 
fase de obtención de suelo, se han inverti
do más de 7.000 millones de pesetas en 

Es una de las 

mayores 

operaoones 

territoriales que 

se han realizado 

en España 

expropiaciones y se han tramitado los pla

neamientos del Plan Parcial nº 1 que es el 

centro logístico, el Plan Parcial nº 2 que 
se dedicará a la industria y el nº 3 que se 
dedicará a vivienda. 

"En esta situación podemos decir que 

en el año 93 arranca el Culebra con cer

ca de 600.000 m' edificables", añadió Ji

ménez Larrea. 

La próxima inversión que efectuará 

Arpegio es la urbanización de los polígo

nos, lo que supone un montante de 4.000 
millones de pesetas al año. 

Centro de Transportes 

En el Polígono número 1 se instalará 

un Centro Internacional de Transportes de 
mercancías con 250.000 m2 dedicados a 

instalaciones de almacenamiento y distri

bución. Las funciones que desempeñará 
son las relativas a una zona integral que 

contará incluso con servicios aduaneros. 

Profesionalizará un sector de actividades 

que en la actualidad no está muy desarro
llado como el almacenamiento y la distri

bución. "En Madrid existe una gran de

manda de este tipo de servicios, y el Cu

lebra posibilitará la localización y con-

solidación de empresas dedicadas a este 

tipo de actividad", afirmó el Consejero 
Delegado de Arpegio. 

Para Enrique Jiménez Larrea esta ac

tuación urbanística es una de las mayores 
operaciones territoriales que se han reali

zado en España. "Es un reto territorial y 

económico. Territorial porque hay que 

transformar físicamente 2.000 Has. y 

económico porque va a ser la locomoto

ra del sur". 

El diseño integral del proyecto ya está 
realizado; ahora su desarrollo se realizará 

en diferentes fases. 

Papelera Peninsular 

Uno de los planes especiales urbanísti
cos del Arroyo Culebra lo constituye el 

traslado de la empresa Papelera Peninsu

lar a esta zona, que generará la creación 

de numerosos puestos de trabajo directos 
e indirectos. Al respecto ya existe un 

acuerdo básico en cuanto a las condicio
nes técnicas y económicas y tan solo resta 

la finalización de este acuerdo. "El Cule

bra es el marco idóneo del crecimiento 
empresarial en el futuro", concluyó el 
Consejero Delegado de Arpegio. ■
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Negociaciones con Renfe 

Se ampliará el intercambiador 
de la calle Ramón y Cajal 
La ampliación del intercambiador de la estación de Renfe, en la calle 
Ramón y Cajal, y la construcción definitiva de la pasarela del Sector 111, 
junto con un futuro apeadero en la zona del Casar son los acuerdos que 
en estos momentos debaten el Ayuntamiento de Getafe y la compañía 
ferroviaria. 

En lo referente a la ampliación del inter
cambiador de la calle Ramón y Cajal, las 

negociaciones emprendidas se centran en 

el derribo de 10 viviendas afectadas por 
las obras, con lo que Renfe asumiría la li

beración del suelo afectado por las obras 

y el Ayuntamiento se encargaría del rea
lojo de los habitantes de las viviendas. 

Paralelamente la Comunidad se encar
garía de la redacción del proyecto y , 

posteriormente, de la ejecución de la 

obras. Estas serían en un principio las ba-

12 GETAFE 

ses para establecer un acuerdo, que a te

nor de las reuniones mantenidas por el 

Alcalde, Pedro Castro, y la Dirección de 

Renfe; el acuerdo puede estar próximo a 

caer. 

En estas conversaciones también se ha 

puesto sobre la mesa la necesidad impe

riosa de construir definitivamente la pa

sarela que una el apeadero del Sector III, 

salvando la carretera de Toledo. Con esta 
obra los usuarios del Sector III, tendrían 

acceso directo al barrio. La obra supone 

un desembolso de 25 millones y, Pedro 

Castro, ha manifestado su esperanza de 
que esta se concluya en un breve plazo de 

tiempo. 

Por último también se habló del futuro 

apeadero del Casar. Este se hallaría situa

do en la línea férrea Madrid-Alicante y 
dará servicio a cientos de ciudadanos re

sidentes en las Margaritas, El Ventorro y 

los futuros inquilinos de las viviendas 
que se están construyendo en lo que se 

conoce como Getafe-Norte. 

Estas tres actuaciones, una vez ejecu

tadas dejarán comunicado por completo 

Getafe con Madrid, a la par que se libera
ría un suelo necesario en la estación 

Centro, para dotarlo de infraestructuras 
adecuadas. ■



AYUNTAMIENTO 

Ambos pertenecen al Grupo Municipal de Izquierda Unida 

Adolfo Gilaberte y María Luisa 
Muñoz renuncian a su cargo 
de concejales 
Adolfo Gilaberte Fernández y María Lui
sa Muñoz Ubeda, Concejales del Grupo 
Municipal de Izquierda Unida, presenta

ron un escrito de renuncia a su cargo en el 

Pleno celebrado el pasado 21 de octubre. 
Joaquín Jiménez Yuste y Dolores Ruano 

Sánchez ocuparán sus puestos en fecha 
próxima. 

1987 y 1988 y Presidente Regional de 
1.U. en 1988.

Fue cabeza de candidatura del PCE en

las elecciones de 1983 y encabezó las lis

tas de Izquierda Unida en las convocato
rias electorales de 1987 y 1991. En ésta 

última es elegido también Diputado de la 
Asamblea de Madrid, cargo que desempe
ña en la actualidad. 

Adolfo Gilaberte 

Adolfo Gilaberte, de 39 años, es con

cejal del Ayuntamiento de Getafe desde 
1979 en que es elegido por el PCE y asu
me la portavocía municipal. En esta mis

ma legislatura es elegido Segundo Te

niente de Alcalde y ocupa el cargo de 
Concejal de Urbanismo. Secretario Gene

ral del PCE de Madrid durante los años 

En su escrito dirigido al Pleno del 

Ayuntamiento Adolfo Gilaberte anuncia 
que su cargo de diputado en la Asamblea 

le impide dedicar el tiempo necesario para 
sus labores de concejal. 

María Luisa Muñoz es concejala de la 

Corporación Getafense desde ma yo de 

1991. En su escrito de renuncia dirigido al 
Pleno argumenta que razones de carácter 
profesional le impiden dedicar el tiempo 
preciso a sus tareas municipales. ■ 
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DENTUS 
CLINICAS DENTALES 

Clínica Dental 

Horario continuado de 1 O a 21 h. de lunes a sábados 

• Revisiones periódicas gratuitas

• Financiación propia y sin intereses

• Tratamientos rápidos y sin dolor

• Trabajos garantizados

• 1 ª consulta y presupuesto gratis

• Se aceptan tarjetas de crédito

Urgencias sin cita previa 

e/ Ramón y Cajal, 33 Uunto a estación RENFE) Tel 682 44 54 Getafe 
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MEDIO AMBIENTE 

Procedentes de Madrid 

El Pleno pide al Ayuntamiento de 
Madrid la eliminación de vertidos 
incontrolados en Perales del Río 
El Pleno del Ayuntamiento de Getafe 
aprobó una moción del Concejal de Urba
nismo, Jesús Neira, en la que se pedía al 
Ayuntamiento de Madrid la eliminación 
de vertidos incontrolados procedentes de 
Madrid, en la zona de Perales del Río. Es
,, petición se ha dirigido a la Delegación 
Je Urbanismo del Ayuntamiento de la ca
pital y a la Junta Municipal de Villaverde 
con el fin de que a la mayor brevedad to
men las medidas oportunas para eliminar 

este foco de contaminación. 
En la citada moción se denuncian los 

graves problemas de contaminación que 
puede causar la existencia de un vertido 
de aguas residuales procedentes del térmi
no municipal de Madrid. Problemas agra
vados por la existencia de una gran es
combrera junto a la carretera de San Mar
tín de la Vega. 

Desde hace cuatro años el Ayunta
miento de Getafe, en colaboración con la 

Comunidad de Madrid lleva a cabo una 
labor de saneamiento de las aguas resi
duales de Perales del Río. Concretamente 
se construyó el colector de esta zona co
nectándolo con la Depuradora Sur. Poste
riormente se han realizado los colectores 
del Polígono Adara, que se conectó al co
lector anterior, así como el colector del 
conjunto de las urbanizaciones existentes 
en la zona, incluido el Colegio de Religio
sas de creciente ejecución. Con estas 
obras de saneamiento se han eliminado 
los focos de contaminación que existían 
de aguas residuales procedentes de Geta
fe. Ahora sólo resta la eliminación de los 
vertidos procedentes de Madrid. 

El Pleno del Ayuntamiento ha acorda
do también enviar copia de esta petición a 
la Agencia de Medio Ambiente de la Co
munidad de Madrid, para que la conozca 
y actúe en consecuencia. ■ 

Vivienda Joven 
Convoca: S.I.A.J. (Concejalía Juventud y Deportes) 

Información: Dirigida a todos los vecinos de Getafe que quieran alquilar habitación o piso completo a 

jóvenes que estudien o trabajen en Getafe. 
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S.I.A.J. el Ricardo de la Vega, 1. 1 ª puerta

Tlf.: 681 0013 

Información General 

Lunes a Viernes de 10 a 13 h y de 17 a 20 h. 

Asesoría Jurídica 

Miércoles y Viernes de 1 O a 13 h. y 

Martes y Jueves de 17 a 20 h. 



Jornadas culturales 

extremeñas 

El pasado día 17 de octubre se inau
guraban las VIII Jornadas culturales 
extremeñas, organizadas por la Casa 
Regional de Extremadura, que se pro
longarán hasta final de año; con el 
propósito de dar a conocer el arte y la 
cultura de la región. 

Exposiciones, conferencias y ac
tuaciones populares son los protago
nistas de las jornadas, aunque el cine 
y desfiles de moda también se en
cuentran en la programación. 

En el mes de noviembre se podrá 
apreciar en la Casa Regional la exposi
ción de pintura del extremeño Domingo 
Gil. Será el día 3 su inauguración y con
tará con la presencia del director del pe
riódico Extremadura, Francisco Pérez de 
Torres. El día 7 se procederá a la segun
da clasificación del III Concurso Nacio
nal de Guitarra Flamenca "Ramón de 
Algeciras". El día 13 habrá una confe
rencia a cargo del catedrático extremeño 
Manuel Pecellín en tomo a La Cultura 
Extremeña. Ese mismo día se proyecta
rán películas de Mérida y Trujillo. 

Finalmente el día 14 se inaugurará 
la Exposición de Fotografías, sobre 
temas extremeños, presentado por Jo
sé Antonio González. Asimismo en 
esta jornada habrá otra conferencia a 
cargo del catedrático extremeño Gon
zalo Barrientos Alfageme, basada en 
la "Ordenación del Territorio según 
nuevos criterios". A continuación se 
pasarán peliculas sobre Hervás y Fre
genal de la Sierra. ■

Programación del 
Centro Municipal 
de Cultura 

En esta primera quincena del mes, el 
Centro Municipal de Cultura ha pro
gramado teatro para colegios a cargo 
del grupo Taormina y, también este 
grupo representará teatro para adultos. 

Destacan asimismo para el día 5, la 
actuación de Antonin Dvorak Trio, 
bajo el patrocinio de Ibercaja. Dentro 
del plan Red de la Comunidad, se po
drá ver en Getafe el Teatro Cambaleo. 
Los actos tendrán lugar en el Centro 
Municipal de Cultura, C/ Madrid. To
dos los actos serán por la tarde, ex
cepto el teatro para colegios que se 
llevará a cabo por las mañanas. ■
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Campaña de ayuda a Somalia 
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Ahora o nunca 
Bajo el lema "Somalía muere, Getafe 
responde", se ha puesto en marcha una 
campaña con el fin de combatir el ham
bre y las penurias en las que están inmer
sos millones de seres de ese país africa
no. 

La idea partía del Ayuntamiento de 
Getafe, quién se ponía en contacto, por un 
lado, con Cruz Roja. Esta entidad tiene 
bastante definido y canalizado, todo lo re
ferente a ayudas de socorro. Por otro se 
desarrollarán una serie de actos, incluido 
un concierto musical con estrellas del pa
norama nacional y local; quienes cantarán 
de un modo altruista por una causa im
portante. 

Asimismo se han emitido unos bonos 
para que las personas interesadas en pres
tar ayudas lo hagan a través de la compra 
de estos. 

Uno de los objetivos principales es 
conseguir abrir un tercer comedor popular 
en Somalia para alimentar a 1.500 perso
nas diarias. La comida de estos comedo-

res es una dieta de alto valor nutreico que 
se compone de un preparado de arroz, Le
gumbres (lentejas) y aceite. 

Su apertura se conseguiría con una 
cantidad de 9 millones, algo que se espera 
conseguir a través de los donativos y dis
tintos actos programados. 

La campaña de ayuda a Somalia que se 
convoca desde Getafe se compone de re
cogida de los siguientes productos: aceite 
de oliva (envase de 2 litros), arroz y lente
jas. La aportación económica se efectuará 
mediante la compra de bonos que entra
rán en un sorteo de un coche. 

La recogida de productos se realizará 
en los Centros Cívicos de Getafe y será 
coordinado por los grupos que componen 
el Consejo Sectorial de la Mujer. En sín
tesis esta es la campaña puesta en marcha 
con el propósito de salvar a miles de per
sonas, que con una ayuda por parte de to
dos se dotarán de algo tan elemental co
mo es el alimento diario, del que carecen 
hace demasiado tiempo. ■
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DEPORTES 

111 Torneo de Ajedrez 
''Villa de Getafe'' 

Después de un año en el que no pudo ce
lebrarse, en este de 1992 hemos podido 

contar de nuevo con el Torneo de Ajedrez 

"Villa de Getafe" en su tercera edición. 
Las partidas se jugaron durante los días 2, 

3 y 4 de octubre y el torneo fue organiza

do por el Club de Ajedrez "El Bercial", 

en colaboración con otras entidades públi
cas y privadas, a las que el citado club de

sea expresar su agradecimiento. 

El Torneo, que adoptó como en años 

anteriores la modalidad de ajedrez activo 

(30 minutos por jugador), ha sido todo un 
éxito de participación por dos motivos: 

En primer lugar, por la cantidad de ajedre

cistas inscritos, ya que este año hemos 

contado nada menos que con 109 partici
pantes. En segundo lugar, por la fuerza de 

los mismos, ya que había más de 20 juga

dores con ELO -clasificación a nivel na

cional (ELO nacional) o internacional 

(ELO internacional) de carácter teórico 
que se basa en el cálculo de probabilida

des. Varía según los porcentajes obtenidos 

por cada jugador en torneos de carácter 

oficial en los que participan ajedrecistas 
con ELO. La lista de ELO, tanto de carác

ter nacional como internacional, se revi

san cada 6 meses-, tres de ellos con la 
categoría de ELO internacional y el resto 

con ELO nacional, siendo la lucha por los 
primeros puestos muy competida. 

Tras siete apasionantes rondas dispu

tadas por sistema suizo, resultó vence
dor uno de los favoritos (nº 3 en el ran
king inicial), que finalizó el torneo in

victo, cediendo tan sólo un empate fren
te al segundo clasificado, que encabezó 

un cuarteto a medio punto del solitario 

ganador. Obtuvieron premio los ocho 

primeros clasificados de la general, así 
como el mejor jugador juvenil, los dos 

primeros infantiles y cadetes y los mejo
res clasificados del Club de Ajedrez "El 

Bercial". 

De entre los jugadores del Club de 

Ajedrez "El Bercial", el mejor fue Osear 

Calle, que con 5 puntos obtuvo un merito

rio 18º lugar, superando a tres jugadores 

con ELO nacional. También destacaron 

Javier Rodríguez (25º) y Miguel Angel 

Fernández (27º), mientras el resto de los 
ajedrecistas del club cuajaban una actua
ción discreta. 

El acto de clausura y entrega de trofe
os contó con la presencia de tres conce

jales (Medio Ambiente, Deportes y Trá
fico) en representación del Ayuntamien

to, así como representantes de todos los 

entes que hicieron posible la organiza

ción del torneo. Sólo fue de lamentar la 
ausencia por enfermedad del Presidente 

del Club de Ajedrez "El Bercial", cuyo 
trabajo fue fundamental para que el III 

Torneo "Villa de Getafe" fuera una reali

dad en 1992. 

Este torneo ha sido posible este año gra

cias al Ayuntamiento de Getafe, Funda
ción Pública de Deportes, Comunidad de 
Madrid (Consejería de Educación), Fede

ración Madrileña de Ajedrez, Transportes 

Sierra S.L., Restaurante "Los Manueles y 
los Claveles", Mundomotor Getafe, Tro
feos Getafe, Caja de Madrid y laAsocia

ción Juvenil "En Marcha", todo ello sin 
olvidar el trabajo de otras personas, que 

han aportado su granito de arena en la or
ganización de este evento. ■ 

Clasificación General Otras Categorías 

Puesto Jugador Rating Puntos Premio Puesto Jugador Rating Puntos 

1 Sergio Hernández 2250 1 6,5 

2 David Ballesteros 2225 N 6 1 1 1 ° Juvenil 7 Agustín Ruiz 2210 N 5,5 

3 Osear Do Brito 2260 N 6 

4 Julio Bandrés 2160 N 6 1 1 1° Cadete 25 Javier Rodríguez 1ª 4,5 

5 César Estrada 2205 N 6 
1 2° Cadete 35 Alfredo Esteban 1ª 4 

6 José Candela 2310 1 5,5 

7* Agustín Ruiz 2210 N 5,5 
1 1 1 ° Infantil 20 Juan Ruiz 1 ª 5 

8 Javier Moreno 2315 1 5 

9 Daniel de la Iglesia 2100 N 5 
1 1 

2º Infantil 27 Miguel A. Fernández 1 ª 4,5 

* Agustín Ruiz optará por el primer premio juvenil.
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C.I.D., baloncesto en silla de ruedas

Derribando barreras 
La actividad deportiva que se viene desarrollando durante los últimos años, 
influenciada en gran medida por los IX Juegos Paralímpicos de Barcelona 
92', nos demuestra el esfuerzo común que se ha realizado, dentro de un 
contexto internacional. 
La sensibilización y el progresivo acercamiento entre las personas con defi
ciencias físicas y las que afortunadamente no las padecen, está modifican
do, aunque muy lentamente, las pautas de comportamiento dentro de 
nuestra Comunidad. 

Por iniciativa de la Asociación de Minus

válidos Físicos de Getafe, con sede en la 
c/Extremadura, nº 25 se creó en 1991, el 

Club de Integración Deportiva de Getafe 

"C.I.D." dentro del programa de la Co
munidad de Madrid "El Deporte al alcan

ce de todos". 
Naturalmente este Club no hubiera po

dido seguir adelante si la Concejalía de 

Deportes y Servicios Sociales del Ayunta
miento de Getafe, conjuntamente, no nos 

hubieran animado, ayudado y respaldado, 
así como por la O.N.C.E. 

El C.I.D., ha comenzado creando un 
equipo de baloncesto en silla de ruedas, 

que inició su andadura deportiva en la 

temporada 1991-92, participando en la 
Liga organizada por la Federación Espa

ñola de Baloncesto de Minusválidos Físi

cos. 

En el mes de junio, en el polideportivo 
de San Isidro y dentro de las fiestas patro

nales de Getafe, se organizaron unos en

cuentros amistosos con otros equipos de 

¿Tienes alguna minusvalía? 
¿Eres joven? 

• Te gusta participar
• Hacer deporte

• Quieres conocer gente

Te buscamos a tí.
No lo dudes y llámanos 

Centro Cívico Alhóndiga 
Miércoles 7,30 - 9,30 

Teresa Aguilera 

DEPORTES 

los pueblos colindantes, como Leganés, 

Alcorcón, etc .. Todos los asistentes tuvie

ron la oportunidad de disfrutar del partido 

entre C.I.D. y Getafe Sport. Fue realmen

te un éxito. Este encuentro nos demostró 
el acercamiento que puede existir entre 
jóvenes, rompiendo las barreras y los con

vencionalismos sociales entre personas 

válidas y no válidas, afectados o no afec
tados. Sencillamente; es cuestión de plan
teamientos, educación, costumbres y por 

supuesto de nuestra actitud personal ante 
las personas que sufren algún tipo de mi

nusvalía. 

En Getafe actualmente hay un censo 

bastante elevado de personas afectadas fí

sicamente. Diariamente tienen que vencer 

dificultades especiales y sufrir el aisla

miento que le produce la falta de facilida

des para los desplazamientos. Sólo ellos y 

sus familias saben los mil y un obstáculos 

que tienen que sufrir. 

Los jóvenes en Getafe, tienen la opor

tunidad de empezar o seguir haciendo ac
tividades deportivas, como inicio de una 

serie de modalidades dentro del deporte. 

Es importante relacionarse fuera del en
torno de la familia, salir de casa para hacer 

una actividad que reporte una satisfacción 

personal y un montón de cosas más, entre 
ellas hacer amigos. 

Toda la gente que está comprometida 

en este proyecto tiene unos fines y objeti
vos muy concretos.Conseguir todas estas 

cosas es tarea de todos. ■ 
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A. Abierto día y noche ( cierra de 1,45 a 5)
C. Abierto hasta las diez de la noche ( cierra de 1,45 a 5)

día 1 Aragón, 34 (C) 

Perales, 11 (B) 

Madrid, 40 (D) 

día 2 General Pingarrón, 9 (C) 

Granada, 3 (B) 

Madrid, 48 (D) 

día 3 Zaragoza, 12 (A) 

Avda. Juan de la Cierva, 36 (B) 

día 4 Avda. Angeles, 9 (C) 

Garcilaso, 40 (B) 

Madrid, 48 (D) 

día 5 Aragón, 16 (C) 

Madrid, 85 (B) 

Madrid, 40 (D) 
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Farmacias 

B. Abierto hasta las 10 de la noche.
D. Servicio nocturno de 10 de la noche a 9,30 del día siguiente.

día 6 Alicante, 4 (C) 

Pintor Rosales, 2 (B) 

Madrid, 48 (D) 

día 7 Cervantes, 5 (C) 

Sánchez Morate, 11 (B) 

Madrid, 40 (D) 

día 8 León, 6 (C) 

Maestro Bretón, 19 (B) 

Madrid, 40 (D) 

día 9 San José Calasanz, 4 (C) 

Avda.España,48(B) 

Madrid, 48 (D) 

día 10 Avda.España, 18(C) 

Colibrí, 42 (B) 

Madrid, 40 (D) 

día 11 

día 12 

día 13 

día 14 

día 15 

Madrid, 111 (C) 

Val demoro, 12 (B) 

Madrid, 48 (D) 

Galicia, 7 (A) 

Toledo, 34 (B) 

Salvador, 6 (A) 

Tarragona, 20 (B) 

Avda. Ciudades, 54 (C) 

San Vicente, 13 (B) 

Madrid, 48 (D) 

Castellón de la Plana, 10 (C) 

Hospital de San José, 10 (B) 

Madrid, 40 (D) 
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Multitudinaria inauguración del Centro Cívico del Bercial 
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po, básicamente mujeres, capacitado para sa
carle el máximo jugo a un centro en el que los 
vecinos tienen mucho que hacer y decir. 
Alcalde, concejales y representantes de los gru
pos municipales y vecinales recorrieron una a 
una todas las dependencias, siendo opinión 
unánime lo funcional y acertado de su puesta 
en funcionamiento. El propósito de los rectores 
del centro, es que se convierta en un lugar don
de se potencie el debate y sean los propios veci
nos quienes con sus iniciativas doten al lugar de 
vida propia. 
Cerámica, pintura, gimnasio de mantenimiento 
y artes marciales son las primeras inciativas de 
las asociaciones vecinales que uno podrá encon-
trar. Exposiciones y una amplia gama de actua
ciones en el salón de acto son actividades que 
aún se encuentran en la recámara, pero en un 
corto espacio de tiempo serán parte habitual de 
la programación. Este centro, junto al Centro de 
Formación Pedro Patiño y el polideportivo, sin 
olvidar nuevas edificaciones y viviendas han 
cambiado la fisonomía de tan popular barrio. 
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